



# 大銀杏

平成 23 年 7 月 8 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

## 危険予知能力を高めよう

校長 町田 辰美

1 学期も残り少なくなりました。今年は、修学旅行、集団宿泊学習があったせいか、1 学期が大変短く感じます。教室では夏休みを前に学期末のまとめに一生懸命です。

水の事故のニュースが流れています。大人たちは子どもを危険からできるだけ遠ざけようとします。落ちたらいけないと池に柵を巡らせたり、けがをするからと遊具器具を撤去したりします。「転ばぬ先の杖」はもちろん大切です。けれども、あれも危ない、これも危ないと事前に危険の芽を摘むことが、危険を察知し回避する能力や注意力を鈍らせていることもあるのではないでしょうか。

世の中いろんなところに危険が潜んでいます。そのすべてを事前に取り除くことなどできるものではありません。とすれば、大人がすべきは、危険の芽を摘むことでなく、世の中の現実の姿を教え込むことではないでしょうか。そして、「ここでこうしたらどうなるか。どんな危険が潜んでいるか。」と考えられる子、自らの安全は自らの責任で守る子に育てたいと思います。夏休み、子どもたちは家庭や地域で遊ぶ機会が多くなります。ご家庭でも近くの危険箇所や危険の予知、危険への対処について話していくだけ危険予知能力を高めていただければと思います。



## 修学旅行

6 月 1・2 日に 6 年生が熊本への修学旅行に行ってきました。1 日目の装飾古墳館の見学では、学習したばかりの古墳について、实物を見たり埋蔵物を見たりしてより深く学ぶことができました。2 日目のグリーンランドでは、友達といろいろな乗り物に乗り、楽しい思い出を作ることができました。天気が心配されましたが 2 日間とも好天に恵まれ、意義な修学旅行になりました。



## 授業参観

6 月 10 日(金)に、今年度初めての授業参観が実施されました。1 年生の子どもたちは、机の横にお母さん方がついて一緒に国語の「伸び音の表記」の学習をしました。緊張しながらも元気よく発表していました。



## 宿泊学習

6 月 28~30 日に 5 年生の集団宿泊学習が実施されました。ちょうどこの日から梅雨が明け、とても熱い 3 日間となりましたが、子どもたちは、キャンプ(テント張り、野外炊飯)やサイクリング、肝試し、カヌーと普段できない体験をたくさんして帰ってきました。非常に疲れましたが、楽しい思い出ができました。



## 奉仕作業ありがとうございました。



7 月 3 日(日)に P T A 奉仕作業が実施されました。今回は本所・高山地区と校区外、事業部の方々に参加していただきました。2 時間足らずの時間でしたが、みなさん手際よく作業を進められすっかりきれいにしていただきました。また、事業部の方々には、サザンカロードの草払いもしていただきました。ありがとうございました。

## 応援お願いします。

水泳学習の成果を競う 2 つの水泳大会が下記の日程で開催されます。短い練習期間でしたが、子どもたちも一生懸命練習しています。皆様の応援があれば、練習以上の成果が上がると思います。当日だけでなく、地域で会ったときに子どもたちに一声かけていただければと思います。

### ■ B & G 会長杯校区対抗水泳大会

- |       |                      |                  |
|-------|----------------------|------------------|
| 1 日時  | 7 月 18 (月)           | 9 : 00 ~ 12 : 30 |
| 2 場所  | B & G 東市来海洋センター温水プール |                  |
| 3 出場者 | 1 ~ 6 年生選手           |                  |

### ■ 小学校水泳記録会

- |       |                      |                  |
|-------|----------------------|------------------|
| 1 日時  | 7 月 22 (金)           | 9 : 00 ~ 12 : 00 |
| 2 場所  | B & G 東市来海洋センター温水プール |                  |
| 3 出場者 | 5 ・ 6 年生全員           |                  |

## ハンセン病問題の解決に向けて

6 月末に「ハンセン病問題を正しく理解する週間」がありました。ハンセン病は、現在では感染力が非常に弱く、ワクチンの開発により完全に治る病気であることが分かっています。しかし、過去の誤った情報により、未だにハンセン病の患者やその家族に対する偏見や差別が残っています。子どもたちが正しい人権感覚を身に付けられるよう、大人が率先していかなくてはと思います。皆様のご協力をお願いします。

## 7 月後半と 8 月の主な行事

7 月 10 日(日)	子育てセミナー「親子地引網漁体験」
13 日(水)	小・中 PTA 合同研修視察旅行
18 日(月)	B & G 会長杯校区対抗水泳大会
20 日(水)	1 学期終業式
22 日(金)	小学校水泳記録会
24 日(日)	子育てセミナー「親子ボランティア」
28 日(木)	理科標本作成講習会
8 月 1 日(日)	出校日
8 日(月)	わくわく作文塾
15 日(月)	北山火振り、花火大会
19 日(金)	出校日
21 日(日)	愛校作業(三共地区)
24 日(水)	標本名付け会